

〈教育目標〉

「知性」「品格」「至誠」「体力」を身につけた活力ある生徒

相馬市立向陽中学校 学校だより 〒 976-0037

相馬市中野字桜町76

TEL:35-2348 FAX:35-2849 第13号 発行 責任者:校長 反畑増生

令和 4年10月28日(金)

「向陽祭」を開催しました

10月22日(土)に、『陽に向かって ~ Hand in Hand, from Me to You ~』をテーマとして校内文化祭である向陽祭を開催しました。午前中は開祭式、英語弁論・少年の主張発表、合唱祭、1,2年の学年発表、午後は吹奏楽部の発表、生徒会企画、3年生の学年発表、閉祭式、という内容での開催となりました。合唱祭を除き、一般公開を行なわず校内での実施となりましたが、一人一人の生徒が自分の役割を果たすことができた素晴らしい文化祭となりました。

また、昼食については、PTA役員の方のご尽力により、生徒達が希望する弁当を食べることができることとなりました。ご協力本当にありがとうございました。







【合唱祭】

【吹奏楽部による演奏】

【ステージでの3学年発表】

~今年のテーマは『陽に向かって ~ Hand in Hand, from Me to You ~』です。今はコロナの制限があるので手と手をつなぐことはできないですが、「私とあなたの心はつながっている。そして陽に向かっていこう。」という意味が込められています。

では、ここで陽に向かっていくことをあらわしたマスコットキャラクターを紹介します、。それがこの子です。画像越しだとよく見えないと思いますが、安心してください。この子はみなさんが午後から会場に来てもらう時にみなさんが1回は見ることができるように設置しておきます。楽しみにしていてください。今日一



日みなさんが楽しかったと言えるようにするためにどの係の生徒達も頑張ってくれたと思います。それでは頑張りましょう。~ (実行委員長あいさつより一部抜粋)

校 長 室 より

文化祭を終えて、今一番感じていることは、精神的な面で3年生が大きく成長したということです。 おそらく自分たちが主体となり、責任を持って一つのイベントをやり遂げたということが大きな自信に つながったからだと思います。修学旅行終了後には一人一人の進路選択を迎えることになりますが、き っと胸を張って自分自身のために精一杯努力していくたくましい3年生の姿が期待できそうです。

くこれからの主な行事>

- 11月 1日(火)・授業参観 ・学校評議員会 11:25 ~
 - 2日(水)・ノー部活動デー・3年実力テスト
 - 3日(木)・文化の日
 - 4日(金)・特別時間割 12:45 下校、部活動中止
 - 5日(土)・第27回全国報徳サミット相馬市大会
 - 8日 (火)・3年生修学旅行 ~10日 東京方面
 - 9日(水)・2年生職場体験学習
 - 10日(木)・特別時間割 10:15 下校、部活動中止

※8日~10日は1、2年生は弁当

